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COMPANHIA DE SERVIÇO DE ÁGUA, ESGOTO E RESÍDUOS DE
GUARATINGUETÁ - SAEG
CNPJ: 09.134.807/0001-91 - Inscrição Estadual: 332.165.416.119 - NIRE: 35 3
0034558 4
Endereço: Praça Conselheiro Rodrigues Alves, n 48, 4 andar, Centro -
Guaratinguetá-SP
Aos 27 (vinte e sete) dias do mês de novembro de 2012, às 18h00 (dezoito
horas), na sede administrativa da Companhia de Serviço de Água, Esgoto e
Resíduos de Guaratinguetá, situada neste município, à Praça Conselheiro
Rodrigues Alves, n 48, 4o andar, Centro, por convocação do Senhor Presidente
do Conselho de Administração, em caráter ordinário, reuniram-se os membros,

senhores Antônio Sérgio Guimarães Ribeiro, Marco Antônio Gruman
Loriggio e Edilson Aleixo de Oliveira. Presidiu a mesa o senhor Antônio
Sérgio Guimarães Ribeiro, que convidou a mim, Andresa Thebas da Silva
Ribeiro, brasileira, casada, advogada regularmente inscrita na OAB/SP sob o n
227.781, para secretariar a sessão. Ordem do dia: a) Análise do DRE do 3
trimestre de 2012, b) Acidente com a empresa GIMMA, c) Transição de
Governo, d) outros assuntos relacionados à Companhia. Abrindo os trabalhos,
o presidente da mesa fez ampla exposição da situação da sociedade. Em
seguida, a) Foi apresentado o Demonstrativo do Resultado do Exercício do 3
trimestre de 2012, elaborado pela Diretoria Administrativa e Financeira, sendo o
mesmo analisado pelo conselho e todas as dúvidas esclarecidas, b) O
conselheiro Marco Antônio apresentou vários questionamentos referentes ao
acidente ocorrido no último mês de outubro, em uma obra de esgoto que está
sendo realizada pela empresa GIMMA, contratada pela parceira CAB, na qual
vieram a falecer três funcionários da referida empresa. O conselheiro Edilson
informou que todas as providências já foram tomadas, pelas empresas CAB e
GIMMA, no sentido de instruir o Inquérito Policial aberto em razão dos óbitos,
bem como já foi constatado que a contratação se deu de forma regular, e ainda
que todos os documentos necessários à contratação dos funcionários, já foram
exibidos à Companhia. Todas as providências necessárias para o amparo às
famílias das vítimas, pela empresa GIMMA, foram tomadas. As causas do
acidente estão sendo investigadas pela Polícia Civil. O Conselho definiu que a
Companhia através da Assessoria Jurídica deve acompanhar os próximos
desdobramentos do processo, c) Quanto à transição do governo, a Companhia
está aguardando contato do novo governo, fato este que ainda não ocorreu, e
com certeza se deve ao fato do processo judicial que tramita junto ao Tribunal
Superior Eleitoral, em Brasília, para definição do prefeito eleito, d) Que as
contas do ano de 2011 da Companhia estão tramitando junto ao Tribunal de
Contas do Estado, sendo que o auditor daquele órgão realizou uma inspeção
"in loco" no mês de outubro passado. E nada mais havendo a tratar, o senhor
presidente suspendeu os trabalhos pelo tempo necessário para a lavratura
desta ata. Reabertos os trabalhos, foi esta ata lida e, achada con
aprovada por todos os presentes. Guaratinguetá, 27 de novembro de 201



na

va RibeiroAndres'
rel

Edilson Aleixo de Oliveira
Conselheiro

an Loriggio
o

Marco

0036

RMZI


